

*el Diario Austral, Temuco, 23-5-1980 p.1.  
689.646*

# SE CUMPLIO ANHELO DE PADRE LE PAIGE

## ★ SUS RESTOS MORTALES VOLVIERON A SAN PEDRO DE ATACAMA

SAN PEDRO DE ATACAMA (ORBE).— El Gobierno chileno cumplió ayer el gran anhelo del reverendo padre Gustavo Le Paige: volver a San Pedro de Atacama. Este fue su gran deseo y petición. Muchas veces en forma pública y solemne, lo sollicitó a sus superiores: descansar en su última morada junto al museo que fundó.

A las 17 horas de ayer fueron sepultados los restos del destacado padre jesuita, en el cementerio de San Pedro de Atacama a 100 kilómetros de la ciudad de Calama y a 300 kilómetros de la capital de Antofagasta.

El avión del Comando del Ejército que trasladó sus restos, llegó al aeropuerto de El Loa, en Calama, a las 13.30 horas. Los restos eran esperados por el intendente regional, Christian Ackermann y por el arzobispo de Antofagasta, monseñor Carlos Oviedo Cavada, quienes se encontraban acompañados de las más altas autoridades regionales.

provinciales y comunales, así como de delegaciones de las distintas localidades del interior y un numeroso público.

Inmediatamente de aterrizado el avión, se organizó el cortejo, pasando por las principales calles de Calama, para dirigirse de inmediato a San Pedro de Atacama.

EN SAN PEDRO

A las 15 horas la comitiva hizo su entrada al histórico pueblo de San Pedro de Atacama, luego se efectuó una misa de réquiem que ofició el obispo de Antofagasta, Carlos Oviedo Cavada, concelebró la misa con el obispo de Calama y los párrocos de San Pedro de Atacama, Chaguicamata y Calama, y como sacerdotes jesuitas. Además a pedido de la población fue abierto el féretro y durante 30 minutos los habitantes de este pueblo observaron por última vez los restos del querido pedre.

Finalizada la misa, a las 16.30 horas el cortejo se dirigió hasta la puerta del museo, donde se realizó un homenaje.

Allí habló en representación del Gobierno el intendente regional, Christian Ackermann, posteriormente lo hizo el rector de la Universidad del Norte, Jorge Alberto Alarcón.

Luego, finalizado este acto donde participó toda la comunidad del valle de San Pedro de Atacama, la comitiva se dirigió hasta el cementerio del pueblo.

En su intervención, el intendente de la II Región, señaló que "el país y en especial la provincia de El Loa coloca su bandera a media asta. Ha fallecido uno de sus más destacados miembros, religioso dotado excepcionalmente de las más altas virtudes humanas que entregó su vida entera a las que fueran sus dos grandes pasiones: Dios y la arqueología".

## Se cumplió anhelo de Padre Le Paige. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Se cumplió anhelo de Padre Le Paige. [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)